



Ríspida comparecencia de gabinete de Seguridad ante comisión bicameral

Luego de la comparecencia del gabinete de seguridad con la comisión bicameral, el senador Miguel Ángel Mancera afirmó que el encuentro podría haber sido más constructivo, con más intercambio de posiciones pero abrieron rudos los integrantes del gabinete, luego que el Secretario de Gobernación acusara la ineficiencia del Poder Judicial, que deja una gran parte de los delitos cometido sin castigo y lo calificó como un profundo lastre para acabar con la inseguridad y la impunidad. Por su parte, Emilio Álvarez Icaza acusó que la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez se molestó cuando él puso sobre la mesa los temas más polémicos en materia de seguridad.

[[W RADIO-LORET](#)]